

Apostolat de la Prière

Intention générale pour le mois de juillet 1912 : *La Conversion de la Chine.*

La Chine concentre sur elle tous les regards. De ce revirement invraisemblable que sortira-t-il pour la foi catholique ? Enfin, le sang de tant de martyrs germera-t-il en une moisson chrétienne ? Encourageons-nous à la demander par des chiffres à la fois consolants et tristes. Il y a en Chine 330 millions d'habitants. Or, les catholiques sont, sans compter les catéchumènes, 1,230, 180. Ils sont évangélisés par 2,010 prêtres, 291 Frères et 3,846 Religieuses. Que de travail fait ! Combien plus à faire ! Tout d'abord prions. Puis, généreusement, dévouons-nous aux œuvres qui, chez nous, travaillent, ou bien à l'assistance, ou bien au recrutement des missionnaires, comme la *Propagation de la foi* et les *Ecoles apostoliques*.

OFFRANDE QUOTIDIENNE POUR JUILLET

Divin Cœur de Jésus, je vous offre, par le Cœur immaculé de Marie, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel.

Je vous les offre, en particulier, pour la conversion de la Chine.

Résolution apostolique : J'offrirai mes prières et mes sacrifices ; je serai généreux dans mes dons aux œuvres apostoliques, pour obtenir le plus prompt retour de la Chine à la vraie foi.

Le Congrès de la Langue française

Comme nous devons livrer à l'imprimerie dès le commencement de la semaine toute la matière de nos livraisons, nous ne pouvons beaucoup parler ici du Congrès, qui ne fait que de s'ouvrir au moment où nous écrivons. D'ailleurs, et heureusement, lorsque nous arriverons samedi chez nos lecteurs du dehors, ils auront déjà pris connaissance, par